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■ 会長 井上 勇　  ■ 幹事 井上 久　 ■ 会報 中村 和広

平成26年7月8日（火）　第1727回例会

第1727回例会記録　平成26年7月8日（火）  2/46回

＜点鐘＞� 井上勇会長

＜ソング＞　我等の生業

＜お客様ご紹介＞　� 井上勇会長
川崎稲生RC　�会長�佐保田理一様�

幹事�川鍋賢昭様
川崎麻生RC　�会長�梅澤馨様�

幹事�梶俊夫様
川崎RC　　���白井勇様
ゲスト　　　�太田征子様

川崎稲生RC佐保田会長→「本日は幹事と共に表敬訪
問に参りました。今年一年間皆様よろしくお願いい
たします」。

川崎麻生RC梅澤会長→「日頃は百合丘RCさんに本
当にお世話になっております。また、今年度はフラ

ンスからの留学生をクラブで受け入れることになり
まして、桐光学園の小塚さんに、合わせてお礼申し
上げます。今年度は、当クラブは25名でのスタート
となります。頑張りますので、よろしくお願いいた
します」。

＜会長報告＞� 井上勇会長
1.�2013年度ガバナー市川緋佐麿氏よりお礼の挨拶
2.�クラブ青少年奉仕委員長会議開催のお知らせ
　�阿久澤青少年奉仕委員長が出席予定です。
　8/4（月）15：00〜17：00　メモワールプラザソシア21
3.�2014年度上期米山奨学普通寄付のお願い
4.��麻生青少年交通安全連絡協議会定例総会の開催案
内　8/1（金）16：00〜　麻生警察署1F

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1729回  7 月22日 委員会報告

第1730回  7 月29日 クラブフォーラム　ラオスプロジェクト

第1731回  8 月 5 日 クラブフォーラム　会員増強委員会 

川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ　
http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/

例 会 日 毎週火曜日  12：30〜13：30　　　
例会会場 ホテルモリノ7F  TEL 044-966-1300



＜幹事報告＞� 井上久幹事
＊例会変更　川崎中原RC　川崎大師RC
　　　　　　川崎鷺沼RC　川崎北RC　神奈川RC
＊活動計画書着　川崎麻生RC　川崎南RC　
＊その他
・�横浜東ローターアクトクラブ7月第2回例会の案内
　7/15（火）20：00〜21：30　ホテルキャメロットジャパン

＜ニコニコ委員会＞� 鈴木文夫委員
　川崎稲生RC佐保田理一会長、川鍋賢昭幹事→「本
日表敬訪問に参りました。昨年はIMでは大変お世
話になりました。本年度もよろしくお願いいたしま
す」。川崎麻生RC梅澤馨会長、梶俊夫幹事→「本日
よろしくお願いいたします」。川崎RC白井勇様→「井
上勇会長、井上久幹事、頑張ってください。今年度
もよろしくお願いいたします。お世話になります」。
当クラブより、井上勇会長→「川崎稲生RC会長幹事
様、川崎麻生RC会長幹事様、ようこそいらっしゃ
いました」。井上久幹事→「稲生RC、麻生RC、の会
長幹事ようこそいらっしゃいました。今後ともご指
導のほどよろしくお願いいたします」。旅行同好会
→「皆様のご協力により、無事に終了しました。あ
りがとうございました」。以下、感謝をこめてニコ
ニコへ。安藤美恵子会員、安藤亨会員、安藤志子会員、
浅野会員、古澤会員、石坂会員、鴨志田会員、北島
会員、小島会員、小塚会員、中島健児会員、中島眞
一会員、中村会員、野島会員、大矢会員、親松会員、
佐藤会員、関山会員、白井会員、玉井会員、寺川会
員、鵜飼会員、碓井会員、渡邊会員、結城会員、鈴
木文夫会員。

＜出席委員会＞� 碓井委員

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

＜クラブ協議会＞
◆クラブ奉仕委員会指針� 北島クラブ奉仕委員長
　先日、地区のクラブ奉仕委員長会議に参加してき
ました。長時間の会議の中では、ロータリーの歴史
や現状などの報告と紹介がされていました。個人的
には、クラブ奉仕委員は他の委員と違い自主性があ
ると思います。それぞれの個性がクラブごとにあっ
てよく、地区から押し付けられるものではないと思
っています。
　会長指針を受け、炉辺を3、4回行い揉みに揉んで
各委員会の活動計画をまとめました。地区からも会
員増強が重要課題として聞かされておりますが、中
でも退会防止が一番重要な部分だと思いますので、
当委員会でもそこに力を入れてサポートしていきた
いと思います。ロータリーに入会するときには誰も
が魅力や価値を持っていると思います。しばらくし
てずれが生じたときに他の会員のサポートがないと
退会に繋がってしまうのだと思います。その前に炉
辺や親睦会でロータリーのつながりを再確認できる
ような形にして、退会防止につなげたいと思います。

■出席委員会� 碓井委員
　出席はロータリー活動の基本です。楽しく有意義
な例会を行うには全員出席が望まれます。都合で欠
席になることもあると思いますが、メークアップし
て100％を目指しましょう。よろしくお願いいたし
ます。

本日のプログラム

会員 出席 欠席 メーク

第1727回� 40� 32� 8� � 80%
第1726回� 40� 35� 5� 1� 90%

出席率

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

� 32件� 48,931円� 66件� 90,931円
� 0件� 0円� 1件� 13,000円
� 0件� 0円� 0件� 0円
� 0件� 0円� 1件� 3,000円

累計



■親睦委員会� 渡邊委員長
　親睦は外に向けてではなく、内輪の会員同士の親
睦を深めていく活動が主になります。納涼会・家族
会・新年会・花見例会・家族感謝会などを計画して
います。新入会員の歓迎会は3ヶ月単位、第一例会
で祝い事を例年通り行います。

■SAA会場監督委員会� 中島眞一委員長
　SAAというのは、イギリス王室・議会の守衛官
を意味しています。クラブの会合において気品と風
紀を守って、会場監督の責任を全うできるように頑
張って行きます。欠席・遅刻・早退の場合は、前も
って委員にご連絡いただくのがルールです。よろし
くお願いします。

■雑誌委員会� 白井委員長
　関係各位の本を皆さんに読んでいただくことが、
委員の仕事だと思います。7月号の「ロータリーの友」
はご覧頂きましたでしょうか。ロータリーの初心や
様々なロータリーの活動について書かれていますの
で是非ご一読ください。

■プログラム委員会� 鈴木文夫委員長
　7月・8月はクラブ協議会やフォーラムがほとんど
です。ガバナー公式訪問が早いこと、ラオス支援が
あることで、このようなプログラムになっています。
本来の協議会というのは一方的に意思を伝えるもの
ではなく、様々な意見を色々な人が聞くこと必要な
のではないでしょうか。皆様には早い時期に各委員
会の役割をわかっていただいて、様々な意見を交わ
し次のステップに持っていきたいと思います。年度
の後半に卓話を持ってきています。皆さんのご協力
をお願いいたします。

■クラブ会報・ホームページ委員会� 中村委員長
　会報は毎回例会の記録をしていくことで、非常に
地味な存在かもしれませんが、これがクラブの歴史
になっていくのだという思いでコツコツとやってい
きたいと思います。当クラブにはホームページがあ
ります。さらに昨年からはフェイスブックも始め、
クラブの活動を発信するようになっています。面白
いのは世界中と繋がっている為、これまでの留学生
とも繋がって双方で連絡が取れるようになっていま
す。やってみると難しいことはありませんので、是
非お試しください。


